



朝日地域コミュニティ運営委員会だより (第10号/平成26年2月)

住民主体のまちづくりをおこなっていく「e-とこ朝日」、これから先の朝日地域を見据えて、楽しみながら活動していきましょう。今回は時田副委員長に熱く語っていただきました！



自己紹介

観光協会や商工会また体育協会などを通じて、地域のいろいろなイベントや行事に関わらせていただきました。その経験を生かし、微力ながら皆様のお役に立てればと思っております。

楽しいこと

部会の皆さんがいろんな意見を出し合い、活発に活動されていることです。

苦勞していること

この地域コミュニティの活動が、まだまだ町民の皆さまに浸透していないことですね。

住民の皆さまに一言

たくさんの住民の方にいろんな活動に参加していただき、行政主導ではなく、我々住民主導のまちづくりをしていければと思っております。どんなかたちでも結構です。コミュニティ活動に興味を持っていただき、共に楽しいまちづくりをしていきましょう！皆さまのご参加をお待ちしております。



朝日地域コミュニティ運営委員会
副委員長 時田 和一良



朝日コミュニティセンター オープニングイベント開催！



ドキドキ！
ワクワク♪

いよいよ旧ハローワークの改修工事が始まりました。3月末には朝日コミュニティセンター（朝日CC）として生まれ変わる予定です。オープニングイベントは3月末に予定しておりますが、**詳しい日時・イベント内容は次号**でお知らせいたします。今後は朝日CCをe-とこ朝日の活動拠点とし、部会での企画や運営、イベント等をおこなっていきます！



『e-とこ朝日』ホームページ 総訪問者数5,200人突破!!



皆さまの熱いコメントや応援メッセージ、Facebook での『いいね!』もお待ちしております！

<http://asahi-area-c.net/>

e-とこ朝日

検索

今後もイベント情報や各部会の活動状況を掲載していきます！

